

須坂高校吹奏楽部 OB会会報

2002年3月28日

須坂高等学校吹奏楽部OB会

ごあいさつ

須坂高校吹奏楽部OB会会長 井上 昌美

今年は早々と春が来た模様で花の便りも早いようですが、皆様お元気にお過ごしでしょうか。この1年間いろいろご心配を頂き本当にありがとうございました。

古いOBにとっては愕然とするような数字が冠せられた創部40周年記念コンサートが、昨年6月10日に開催され、ヤン氏客演指揮による演奏は大変好評を博しました。諸氏にはご多忙のところ大勢ご参加を頂き、大変ありがとうございました。また、この記念事業に対し、約37万円にのぼる寄付金を頂きましたこと、この内から現役諸君に対しドラムセットの寄付を致しましたことをご報告申し上げますとともに、ご協力に対し深く感謝申し上げます。なお、OBコンサートの参加者約60名、記念懇親会の参加者約80名であります。

現役諸君の活動につきましては、県大会出場等、活発な活動を続けておりますことはご承知の通りです。この現役諸君のよさ指導者、相談相手として長年にわたりご苦労頂きました、顧問の宮崎 潤先生には、本年3月末をもって異動となられました。M氏こと宮崎 昭先生との親子二代にわたる顧問として知る人ぞ知る存在でしたが、OB会の事務に関しても一手にお引き受け頂いて今日に至っております。OB会にとっても誠に残念なことであり、即、事務局の移動という問題に直面せざるを得ないわけではありますが、宮崎先生のご尽力に対し、心よりの感謝を申し上げますとともに、新しい任地での一層のご活躍を期待するところであります。

以上ご報告とともに本年度の変わらぬご協力をお願い申し上げ、現役・OB諸氏の一層のご活躍を願ってご挨拶とさせていただきます。

40周年記念事業ありがとうございました

須坂高校吹奏楽部顧問 小澤 等

OB・OGの皆様には、日頃より多大なるご支援を賜りまして、誠に有難く感謝申し上げます。特に今年度は創部40周年ということで、皆様からのご助言やご支援により、客演指揮者を招いての記念演奏会が開催できましたこと、重ねてお礼申し上げます。

初めての客演指揮ということもさることながら、外国の指揮者ということで、生徒そして顧問も当初は大変不安でありましたが、皆様のお力を頂きつつ部員の頑張りによって、大変すばらしい演奏会になりました。この演奏会を通じて、部員一同大変貴重な経験を得ることができました。なおこの演奏会につきましては、ある研究会で部員が発表したレポートで報告させていただきたいと存じます。

今後ともご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

須坂高校吹奏楽部OB会ホームページ

<http://www.suzaka-h.ed.jp/ssb/>

40周年記念コンサートの写真もあります

今年もがんばります

須坂高校吹奏楽部 2年 若林 智枝

OB会の皆様方、おはようございます。日頃、私達吹奏楽部に、多大なるご理解とご支援を頂き、誠にありがとうございます。

さて、昨年の定期演奏会では、創部40周年ということで、“Jan van der Roose”氏を指揮者としてお迎えして演奏する事ができ、大変貴重な経験をし、そして改めて音楽のすばらしさを学ぶことができました。また、今回皆様の御志で頂戴しましたドラムセットを、大事に使わせていただきます。

いま私達は、6月9日(日)に行われる第23回定期演奏会に向けて準備をしております。メセナホール大ホールにて、午後1時30分より開演いたしますので、是非皆様ご来場ください。心よりお待ちしております。

その後は、7月4日から7月7日に行われるりんどう祭中にサマーコンサート、そして吹奏楽コンクールがあります。これからも、部一丸となって頑張っていきたいと思います。

長年にわたりありがとうございました

須坂高校吹奏楽部 前顧問・OB会事務局 宮崎 潤

平素、須坂高校吹奏楽部に多大なご支援を賜り、大変ありがとうございます。特に今年度は、40周年記念事業に関しまして、多大なご協力をいただきまして、無事節目の年を祝うことができました。

さて、私事ではございますが、今年度末の人事異動に伴いまして、飯山照丘高校へ転出することになりました。須坂高校に赴任して10年間、大過なく過ごすことができましたのは、生徒諸君はもちろん、前任の西田先生、井上さん、高橋さんの正副OB会会長さんをはじめとする多くの諸先輩方に支えられてきたからこそと、大いに感謝しております。この場をお借りして、すべての皆様に御礼申し上げます。この10年の間には、校舎改築にとまなう、あのなつかしい部室解体、進学校としての学校改革、部の関係では、東海アンサンブルコンテストでのパーカッションの諸君の金賞受賞、長野オリンピック、パラリンピックなど、思い出に残ることの多い年月でした。

昨年4月からは、新顧問の小澤先生、三浦先生を中心に須坂高校吹奏楽部も既に新しい体制を出発させました。OB会も発足して、丸20年がすぎ、会員数も600余名を数えるまでになりました。OB会事務局も、前任の中村さんから引き継いで早まる10年ということになりました。再来年度の学校80周年。また次の創部50周年に向けて、新しい体制を考えていく時期かとも思います。是非お力をお貸しいただいて、いっそうOB会が発展できますよう、お願い申し上げます。

SSB OB & 現役合同コンサート

期日 8月15日(木) 13:00 開場 13:30 開演

場所 須坂市文化会館 メセナホール 大ホール

詳細は、現在検討中です。決定次第ホームページ等でお知らせします。

<http://www.suzaka-h.ed.jp/ssb/>

コンサート終了後 総会・懇親会を予定しております。ご参加ください。

事務局より

1. 会費納入ならびにご寄付のお願い

例年お願いしております平成14年度の会費の納入(3,000円)をよろしく申し上げます。
納入方法は、同封・または郵便局備え付けの用紙で、お近くの郵便局の窓口でご納入ください。
(郵便局のATMもご利用になれます。)

口座番号 00570-0-7724 加入者名 須坂高校吹奏楽部OB会

2. 住所変更等の際のお願い

引っ越し等で住所が変わられる場合は、事務局にご一報ください。会費納入の際に通信欄にご記入いただいても結構です。よろしく申し上げます。

【須坂高等学校吹奏楽部OB会・事務局】 移動しました!

〒389-2413 長野県飯山市大字照里808 飯山照丘高等学校 内 宮崎 潤
電話 0269-65-2058
Email : jun@suzaka-h.ed.jp

平成13年度 須坂高校吹奏楽部OB会 事業報告

本会主催・後援等の行事

平成13年 6月10日 創部40周年記念コンサート (メセナホール)
8月15日 OB・現役合同コンサート (メセナホール)
懇親会 (宗石亭・旧肉ビルさかた)
ドラムセットを現役へ寄付

平成13年度 須坂高校吹奏楽部OB会 会計報告

自 平成13年3月24日 至平成14年3月23日

1. 収入の部	¥572,979円		
(内訳)	会費	¥99,000円	
	有志寄付金	¥130,000	
	前年度繰越金	¥195,098円	
	OBコンサート寄付金	¥148,846円	
	利息	35円	
2. 支出の部	¥524,313円		
(内訳)	通信費	¥63,535円	(郵送代)
	事務費	¥4,666円	(封筒・紙代・振込手数料他)
	慶弔費	¥4,000円	(花代等)
	(以下40周年記念事業費)		
	備品費	¥209,500円	(ドラムセット)
	招聘費	¥242,612円	(ヤン氏招聘費用 交通費・ギャラ等)
3. 残高	¥48,666円		(平成14年度会計へ)